



Medienmitteilung

Morges, 9. März 2016

Übernahme der Anteile von Alpiq an Romande Energie Commerce durch Romande Energie und drei andere Aktionäre

Alpiq AG veräussert ihre Anteile an Romande Energie Commerce SA. In diesem Zusammenhang hat die Gruppe Romande Energie beschlossen, ihr Vorkaufsrecht vollständig auszuüben, um 14'420 der zum Verkauf stehenden 18'000 Aktien zu erwerben. Die restlichen 3'580 Aktien werden von SIE SA, Forces Motrices de l'Avançon SA und von der Gemeinde Bussigny übernommen. Diese Transaktion bringt die Absicht der gegenwärtigen Aktionäre zum Ausdruck, die ihre Position beim grössten Elektrizitätsvertreiber der Westschweiz weiter festigen wollen.

Romande Energie Commerce SA entstand 2007 durch den Zusammenschluss von rund zehn Akteuren der Energiebranche. Mit über 300'000 direkten Kunden und einem abgesetzten Energievolumen in der Grössenordnung von 3 Terawattstunden ist dieses Unternehmen mittlerweile der grösste Westschweizer Elektrizitätsvertreiber. Es beschäftigt über 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, darunter zahlreiche Fachleute aus den Bereichen Kundenmanagement, Vertrieb und Marketing.

Das Aktionariat setzt sich wie folgt zusammen: Romande Energie Holding SA, Bas-Valais Energie SA, SIE SA Service intercommunal de l'électricité, Forces Motrices de l'Avançon SA sowie die Gemeinden Bussigny, Pully, Romanel s/Lausanne, Belmont s/Lausanne und Paudex.

Ebenfalls zu den Aktionären von Romande Energie Commerce SA gehört Alpiq AG, die kürzlich ihre Absicht bekanntgegeben hat, ihr Paket von 18'000 Aktien zu veräussern. Diese Anteile entsprechen 11.769% des Gesellschaftskapitals.

Stärkung der Partnerschaft und neue Möglichkeiten für die Zusammenarbeit

In operativer Hinsicht wird Romande Energie Commerce SA in die Gruppe Romande Energie integriert. Diese verfügte bislang über 66.82% der Stimmrechte und des Aktienkapitals.

Angesichts der strategischen Ziele der Gruppe Romande Energie sind die Aufgaben von Romande Energie Commerce SA von grundlegender Bedeutung. Dank den Synergien, die mit den anderen Einheiten der Gruppe entwickelt werden, können die Effizienz und Leistungsfähigkeit des Kundendienstes gesteigert werden. Romande Energie Holding SA hat beschlossen, ihre Position innerhalb von Romande Energie Commerce SA zu festigen. Dazu übt sie ihr Vorkaufsrecht vollständig aus und erwirbt im Rahmen des heute abgeschlossenen Aktienkaufvertrags 13'704 der 18'000 von Alpiq verkauften Aktien.

Bas-Valais Energie SA, eine Konzerngesellschaft der Gruppe Romande Energie, hat ebenfalls ihr Vorkaufsrecht ausgeübt und von Alpiq 716 Aktien von Romande Energie Commerce SA erworben.

Der Rest der von Alpiq verkauften Aktien verbleibt ebenfalls bei den gegenwärtigen Aktionären von Romande Energie Commerce SA, da sie von SIE SA, Forces Motrices de l'Avançon SA und von der Gemeinde Bussigny übernommen werden.

Diese Transaktion ist eine Bestätigung dafür, dass zwischen den derzeitigen Aktionären eine starke Partnerschaft besteht und dass sie hinsichtlich der Entwicklung des Unternehmens übereinstimmende Vorstellungen haben. Ausserdem wird Romande Energie Commerce SA dank dieser Transaktion künftig in der Lage sein, neue Möglichkeiten für eine strategische Zusammenarbeit zu ergreifen.

Hinweis an die Redaktion

Gemäss den Ad-hoc-Publizitätsregeln im Kotierungsreglement der Schweizer Börse (SIX) wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten versandt.

Kontaktperson

Karin Devalte

Leiterin Kommunikation

Festnetz: 021 802 95 67

Mobile: 079 386 47 67

E-Mail: karin.devalte@romande-energie.ch

Die Gruppe Romande Energie in Kürze

Die Gruppe Romande Energie ist der bedeutendste Stromlieferant der Westschweiz. Über ihre Gesellschaft Romande Energie Commerce deckt sie den Strombedarf von über 300'000 Endkunden in knapp 300 Gemeinden der Kantone Waadt, Wallis, Freiburg und Genf. Zu ihren Kernaktivitäten zählen die Erzeugung, die Verteilung und die Vermarktung von Energie und die Energiedienstleistungen.

Die Gruppe hat die folgenden Prioritäten : Dialog mit den Kunden, um ihnen qualitativ hochwertige Leistungen anzubieten, die ihren Erwartungen entsprechen; Gewährleistung einer zuverlässigen, nachhaltigen und wettbewerbsfähigen Energieversorgung; Entwicklung der Stromeigenproduktion, in erster Linie durch Investitionen in die erneuerbaren Energien; Förderung von innovativen Lösungen im Bereich der Energieeffizienz.

Die von Romande Energie verfolgte Politik zur Wahrnehmung ihrer Corporate Social Responsibility ist die Leitlinie für alle Aktivitäten der Gruppe.

Weitere Informationen zur Gruppe Romande Energie unter www.romande-energie.ch